
Büro der Oberbürgermeister in Hal le  (Saale)  13.  12.2010

Beantwortung der mündlichen Nachfrage während der Stadtratssitzung am 24.11.2010
zur Anfrage des Stadtrats Andreas Scholtyssek zur Konzertbühne Peißnitz
M201 0/093051 durch die Verwaltung:

Am 29.11.2010 gab es eine Beratung zwischen dem pr ivaten Investor und Mitarbei tern
der Stadtverwaltung.
Zur Klärung weiterer Sachfragen f indet am 15.12.2010 ein Gespräch des Investors mit
Mitarbei tern der Unteren Wasserbehörde stat t .
Sobald abschl ießende Bewertungen vor l iegen, werden die entsprechenden Gremien
des Stadtrats zei tnah einbezogen.

www
Dr. Ursula Wohlfeld
Kulturreferentin Sr.r"clt l-triie (S*ale)

Bt iro dcr Obcrbi i i ;3eirneister in

Cs: :h;i fts,i'.r I I c St::t'ltrat

,//11
?iif 11


